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（問）学校現場におけるインターネット利用環境について 

県教育委員会のホームページ「ホットライン教育ひろしま」には，求めら

れる教職員像，授業改善のための研修資料，実践事例集といった，教職員向

けの資料が多く掲載されている。 

「ホットライン教育ひろしま」以外にも，他県の教育委員会や他校のホー

ムページ，また，講義等の録画を掲載している動画サイトなど，参考になる

コンテンツが多々あると思うが，各学校の教職員は，職員室のパソコンで，

インターネットを利用して，動画の教材を含むこれらの情報を見ることがで

きる環境にあるのか伺う。 

（答） 

県立学校におきましては，各教職員に配付したパソコンからインターネッ

トを利用することは可能でございます。 

しかしながら，通信回線容量には限りがあり，例えば，各校で２，３人の

教職員が同時に動画サイトを利用しますと，他の教職員が全くインターネッ

トやメールなどが使えなくなるばかりではなく，授業においてもインターネ

ットの利用が全くできなくなるということが想定されます。 

そのため，現時点では，動画サイトの利用につきましては，できないこと

としているところでございますが，こうした状況を改善するためには，県立

学校における通信回線容量の更なる確保が課題であると認識しており，その

改善について検討してまいりたいと考えております。 

 


